
 

Empion 

Kontaktdaten: 
Website: https://www.empion.io/ 
Adresse: Dircksenstraße 47, 10178 Berlin 
Pressekontakt: Maria Zerhusen (maria.zerhusen@empion.io) 

Beschreibungstext: 
Deutsch: 
Empion ist der erste automatisierte Prozess zur Talente-Allokation und revolutioniert den 
Recruitingmarkt. Mit unserer KI-basierten Matching-Logik bringen wir Talente und Unternehmen 
fachlich sowie kulturell passgenau zusammen. Kern unserer Technologie ist die 
Empion-Methode: ein wissenschaftlich fundierter Ansatz, der Unternehmenskulturen 
quantifiziert und mit den individuellen Werten, Persönlichkeit und Skills der Talente abgleicht. 
Unser Ziel: die richtigen Menschen in die passenden Positionen zu bringen – als Grundlage für 
Produktivität, Mitarbeiterzufriedenheit und nachhaltiges Unternehmenswachstum.  
 
Anfang 2022 gegründet, ist das Startup nun auf 50 Mitarbeitende gewachsen, erhielt in zwei 
Finanzierungsrunden rund 9 Millionen Dollar unter anderem von Cavalry Ventures, Redstone 
VC, Basinghall Partners sowie renommierten Angels aus der HR-Tech-Branche und übernahm 
kürzlich den Wettbewerber Zalvus. Empion arbeitet heute mit namhaften Kunden wie Procter & 
Gamble oder den Volksbanken zusammen. Mehr Informationen unter https://empion.io/. 
 
Englisch: 
Empion is the first automated talent allocation process, revolutionising the recruitment market. 
With our AI-based matching logic, we bring talent and companies together in a perfectly tailored 
way - based on values, personality and skills. At the core of our technology is the Empion 
Method: a scientifically based approach that quantifies company cultures and matches them 
with values, personality and skills. This enables us to create a recruitment process that takes 
both professional qualifications and cultural fit into account.  Our goal is to make the job market 
more efficient: to put the right people in the right positions – as the basis for productivity, 
employee satisfaction and sustainable company growth. 
 
Founded in early 2022, the startup has now grown to 50 employees, received $9 million in 
funding from Cavalry Ventures, Redstone VC, Basinghall Partners, as well as reputable angels 
from the HR-tech industry, and recently acquired the competitor Zalvus. Empion currently works 
with well-known clients like Procter & Gamble and Volksbanken. For more information visit 
empion.io. 
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